## Jorge García est l'homme doré de Cuba



Lors de l'avant dernière date du canoë kayak continental, le Cubain, Jorge García, a remporté sa seconde médaille d'or en dominant ce lundi l'épreuve du K1 aux 1000 m, rééditant son titre de l'édition de Guadalajara 2011.

Il a mis un temps de 3 minutes, 40.990 pour obtenir la victoire devant l'Argentin Daniel Dalbo et le Canadien Adam Van Koeberden.

Ensuite il a obtenu le titre continental au K 2, 1000 mètres avec son coéquipier Reinier Torres.

Il avait fait partie auparavant de l'équipe qui a gagné la médaille d'or au K-4.

A l'épreuve du C2 masculin dans cette même distance Serguey Torres et José Carlos Bulnes ont remporté la médaille de bronze derrière les doubles du Canada et du Brésil respectivement.

Le Cubain Rolexis Báez est arrivé 4è au C1 masculin 1000 mètres.

Les représentants du Brésil ont remporté l'or devant les Canadiens et les Mexicains.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/62327-jorge-garcia-est-lhomme-dore-de-cuba



## Radio Habana Cuba